



Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Hochschule Neubrandenburg,

mein Name ist Edda Breitenbach und ich arbeite ab dem 01.10.2019 als Vertretungsprofessorin im Studiengang Diätetik, Ernährungskommunikation und Public Health.

Gerne führe ich ihre schöne Tradition fort, mich als Neuling an der Hochschule Neubrandenburg kurz vorzustellen.

Ich habe an der TU München-Weihenstephan Ökotrophologie studiert und danach an der Humboldt-Universität Berlin promoviert. Meine wissenschaftliche Laufbahn habe ich danach erst einmal nicht mehr weitergeführt, sondern habe mich als Ernährungswissenschaftlerin und Heilpraktikerin selbständig gemacht. Diese Tätigkeit übe ich bis heute weiter aus.

Während meiner beruflichen Tätigkeit habe ich vielfältige Erfahrungen machen können in den unterschiedlichsten Aufgabenbereichen rund um das Thema Ernährung und Gesundheit. Meinen Wunsch, wieder mehr wissenschaftlich zu arbeiten, konnte ich mir in meiner Selbständigkeit aber nur bedingt erfüllen. Deshalb bin ich sehr froh, nun die Möglichkeit zu haben, mich der Lehre und Forschung an der Hochschule Neubrandenburg widmen zu können.

Mein Lebensmittelpunkt ist zurzeit in Berlin, da meine beiden Kinder dort noch die Schule besuchen – ich pendele also zwischen Berlin und Neubrandenburg.

Meine Freizeit verbringe ich mit meiner Familie und meinen Freunden, gehe gerne wandern und ab und zu reiten.

Ich freue mich sehr auf meine neuen Aufgaben und die Zusammenarbeit mit ihnen an der Hochschule Neubrandenburg und hoffe, ich werde viele von Ihnen bald persönlich kennenlernen.

Bis dahin viele Grüße,

Edda Breitenbach